

Viele fleißige Hände helfen, damit wir am Bauern- und Handwerksmarkt die selbst hergestellten Marmeladen, Kürbiscremesuppen, Apfelmus, Chutneys,... verkaufen können.



Es wird geschnitten, geschält, gekocht, eingefüllt und liebevoll verpackt!



Monika weiß genau, welche Zutaten für große Mengen notwendig sind.





Die Arbeit macht Spaß; alle sind beteiligt. 😊



Die ersten Klassen bedrucken Papier und die 4-Klässler gestalten Anhänger!

Die großen Schülerinnen und Schüler helfen beim Verkauf der selbst hergestellten Produkte!



Das Geschäft läuft gut. Es macht Freude zuzusehen, wie eifrig die Kinder sind!



Am Ende haben wir alle Produkte verkauft!

Ein herzliches Dankeschön an alle die mitgeholfen und unsere Leckereien gekauft haben!!